

ABSTRAK

Dominik Sirapandji (625110118)

PERANCANGAN VIDEO COMPANY PROFILE THE CARROT ACADEMY

Ilustrasi sering diidentikan dengan sesuatu yang memerlukan sebuah bakat ataupun latihan agar dapat menguasai dan mengerti caranya dengan baik. Sebagai sebuah institusi kreatif, The Carrot Academy hadir untuk mengubah tentang pola pandang yang radikal ini dengan *jargon-jargonnya* seperti “Jago itu mitos” dan “Ilustrasi tidak membutuhkan latihan”. Namun dalam perkembangan sejak didirikannya pada tahun 2008, belum banyak orang yang mengetahui tentang The Carrot Academy, sehingga direncanakan sebuah strategi agar dapat meningkatkan kesadaran dan ketertarikan orang akan The Carrot Academy. Strategi yang dilakukan adalah sebuah perancangan video *company profile* dengan didasari bahwa video adalah sebuah media yang sangat efektif untuk dapat menyampaikan sebuah maksud karena memiliki keunggulan visual, suara, dan pergerakan.

Dalam pengaplikasiannya, perancangan akan melewati 3 tahap utama yakni pra-produksi, produksi, dan post-produksi dimana perancangan dilandasi dengan berbagai teori-teori pendukung agar memaksimalkan penyampaiannya.

Video yang di rancang akan mencakup garis besar mengenai apa itu The Carrot Academy. Hasil video akan berupa beberapa media dalam persebarannya, antara lain melalui pembagian DVD di setiap *workshop* yang dilakukan oleh The Carrot Academy, peng-unggahan melalui *youtube*, dan *sharing* melalui media sosial seperti *facebook* dan *teaser* pada *instagram*.

Video yang berdurasi 4 menit ini akan mencakup 3 tahap bagian, yakni pembukaan dimana terdiri dari kata-kata yang kontroversial dengan mengatakan bahwa tidak ada yang namanya bakat. Pada bagian ke 2, yakni bagian isi akan di jelaskan mengenai apa itu The Carrot Academy, dengan apa yang dapat The Carrot Academy tawarkan disertai dengan pembuktian-pembuktian hasilnya dan testimoni-testimoni murid-murid pendahulunya. Bagian 3 dari video adalah bagian penutup yang menjelaskan bahwa The Carrot Academy juga merupakan sebuah komunitas dimana orang-orang dapat berkumpul untuk berbagi pengalaman dan cerita, dan juga disajikan letak lokasi The Carrot Academy, lalu diakhiri dengan fakta-fakta mengenai The Carrot Academy dan alamat *website*-nya.

Kata kunci: video, *company profile*, ilustrasi, bakat, latihan